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                会    議    録       （１／５） 

会 議 の 名 称 
  第８回（令和５年度第２回）坂戸市地域交流センター化 

協議会 

開 催 日 時        
    令和５年６月２６日（月） 

    午後１時３０分  開会  ・  午後３時  閉会 

開  催  場  所   坂戸市役所３０１・３０２会議室 

議長（委員長・        

会長）の氏名 
  横田恒雄会長 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

山下 勝司委員、伊藤 敏 委員、佐藤 和惠委員、 

花田 勝夫委員、渡邉 健也委員、稲垣 裕己委員、 

武谷 年彦委員、油井 京子委員、田中 一哉委員、 

倉島 洋二委員、貝瀬 孝和委員 

                計１１名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 

富田 哲 委員、田中 明雄委員 

計２名 

事務局職員の        

職・氏名 

市民部 髙山部長、小澤次長、市民生活課 庄司課長、 

岡﨑課長補佐、石田課長補佐、徳永係長、戸口主任 

会  議  次  第 

１  開    会 

２  挨  拶 

３ 協議事項 

（１）市長への意見書について 

（会長から意見書を市長へ） 

（２）その他 

４ そ の 他 

５  閉    会 

配  布  資  料 

 

・会議次第 

・資料１ 市長への意見書（案）についての意見 

・資料２ 意見書 
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 （２／５）                                                               

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

会長挨拶 

 

３ 協議事項 

（１）市長への意見書について 

 資料１ 市長への意見書（案）についての意見及び資料２ 

意見書について、説明 

 

 それでは、補足説明等について、順に発言をお願いしたい。 

 

 良い方向にまとまり、皆さんの意見も参考になった。 

 

 改善できるところから進めてほしい。 

 

 公民館を利用している若い人に聞いたが、トイレ環境につい

ての意見があり、改善の必要性を感じた。 

 

 （公民館の地域交流センター化については）このまま順調に

進んでもらいたい。自分も、入西地域交流センターでいろいろ

な事業にお世話になっている。 

 

 市長への意見書についてはまとまったが、これからがスター

ト。一歩踏み出したが、これは貴重な一歩と考えている。しっ

かり理解して活用してもらうことが必要。きっかけづくりは市

でお願いしたいが、今後、できることも増えてくるので協力し

ていきたい。 

 

 地域交流センター化後のことを考えると、土日、夜間など若

者の集まれる事業の実施もお願いしたい。また、フリースペー

スの確保についても、集まれる場所として必要と思う。 

 

 イメージ図に記載のある内容は、一番大事。地域づくりのネ

ットワークやサポート組織は大切と思った。今後、組織が立ち

上がったら、議論していきたい。 
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（３／５） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

各委員 

 

会長 

 （この協議会に参加して）とても勉強になった。地域団体と

市の連携などイメージ図が分かりやすかった。協議会での意見

が反映されることを楽しみにしている。 

 

 （市長への意見書の中に）ソフト部分を進めるイメージ図を

記載してくれたことに感謝する。また、サポート組織について

言及のあったことも評価する。コロナでいろいろな組織が壊れ

てしまった。時間がかかるが、ソフトの部分は人がやっている

ので、ぜひ参加していきたい。 

 

 形が変わらなければ絵に描いた餅になる。意識を変えてもら

うためには、市民への周知が必要になる。周知のためのイベン

トも有効であると思うが、誰でも必要なときに集まれるコミュ

ニティスペースがあるといい。広報してもらいたい。意見書に

ついては、協議会の中で出された意見がうまくまとまっている

ので異論はない。 

 

 この１年間、活発な意見が出され、有意義な協議会であった。

市長への意見書の中でも、サポート組織に触れられているので

良いと思う。 

 

 他に、何か御意見等あったら、お願いしたい。 

 

 「市長部局」という表現が難しい。市民には、馴染みがない

ことばで、分かりやすくしないと伝わらないのではないか。 

 

 了解した。今後、わかりやすい表現に努めたい。 

 

 他に、何かあったらお願いしたい。 （なしの声） 

それでは、市長への意見書については、お手元の資料２のと

おりでよろしいか。 

 

 了解。 

  

 それでは、この意見書をお渡しすることとしたい。 

 

（市長が来るまでの間、休憩） 

 

（市長、来場） 



 

4 

 

                                                              （４／５） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

 

 

 
会長 

 
事務局 

 
市長 

 
事務局 

 

 

 
事務局 

 

 

 
会長 

 

 

 
会長 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 
事務局 

 

 

会長 

 ただいまから、意見書を提出いただく。この意見書は、坂戸

市地域交流センター化協議会設置要綱第２条に基づく提出と

なる。 

それでは、意見書の提出をお願いしたい。 

 

（意見書を朗読の上、市長へ提出） 

 

ここで、石川市長よりごあいさつ申し上げる。 

 

（あいさつ） 

 

それでは、歓談の時間とさせていただく。 

 

（歓談） 

 

以上をもって、市長への意見書の提出を終了する。 

 

（市長、退席） 

 

それでは、協議事項（２）「その他」に移らせていただく。皆

さんから何かあるか？ 

（なし） 

 

特に、無いようなので、次に進めさせていただく。 

４．「その他」について、委員のみなさんから何かあるか？ 

（なしの声） 

事務局から何か？ 

 

（今後のスケジュール等、説明） 

 

以上で、本日の会議はすべて終了となる。 

 

 この協議会は今回が最終回となるので、横田会長にごあいさ

つをお願いしたい。 

 

（あいさつ） 
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（５／５） 

 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 
事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
部長 

 
事務局 

 

委員の皆様には、令和４年６月２８日の第１回から本日まで

の全８回の会議において、地域交流センター化基本計画案の策

定に御尽力をいただいた 

坂戸市地域交流センター化協議会設置要綱第４条に「委員の

任期は、委嘱の日からすべての第２条の規定による意見等の提

出があった日までとする。」と規定していることから、この第４

条に基づき、委員の任期は、本日までとなる。最後に、市民部 

部長より、ごあいさつ申し上げる。 

 

（あいさつ） 

 

閉会 


